

## 日々の田高（第14回田高ビブリオバトルが行われました。）

12月24日（火）本校にて第14回ビブリオバトル大会が行われました。

1年生、2年生、学年毎の開催で、図書委員会の生徒がそれぞれ分担して、実施しました。

各クラスの代表の生徒たちは、自分のお勧めする本を5分間の持ち時間で紹介します。登場する人物になりきった感覚を持たせる語り口や全体を俯瞰する視点で語る生徒、結末を想像させるような工夫をする生徒など、それぞれの持ち味が光りました。

発表の時、聴衆者は、シーンと聴き入るところから、生徒たちが引き込まれていることがわかります。特に、今回感じたのは、ディスカッションの時間です。一つの質問をきっかけに、発表者の思いがこぼれてきます。質問一つで、発表者も聴衆者も一つ深いところまで進むことができる。改めて、人と人がやり取りすることの凄さを感じた時間でした。

発表者の皆さんは、緊張しつつも、その本が本当に好きで勧めたいという気持ちが溢れる発表でした。また、図書委員をはじめとした皆さん、クイズを考えたり（盛り上がりました！）、素敵な会の運営をありがとうございました。



前日の会場準備の様子



委員必携の進行表



発表者の1年生が前に並びます。



発表者の2年生が前に並びます。